

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-ISMIER

## La commune reçoit un barnum 3 x 3 mètres de la Région



15 communes du territoire ont reçu de la Région ces équipements qui participeront au soutien de la vie associative locale. Photo mairie de Saint-Ismier

Ce mardi 13 janvier, au nouveau centre technique municipal de Saint-Ismier, la Région Auvergne-Rhône-Alpes a procédé à la remise gratuite de 15 barnums de 3 x 3 mètres à 15 communes du territoire. La Région était représentée par Henri Baile, maire de Saint-Ismier, et Martine Venturini, maire de Chapareillan, également conseillers régionaux.

Ces équipements seront mis gratuitement à disposition des associations locales par les communes bénéficiaires. Simples en apparence, ils jouent un rôle essentiel lors des manifestations : ils matérialisent un point de rassemblement et favorisent la convivialité. En cas de conditions météorologiques incertaines, ils permettent aussi aux événements de se maintenir, garantissant ainsi la continuité de la vie locale.